

La Région de Défense Incendie des Montagnes Neuchâtelaises

Recherche un Chef d'État-Major des sapeurs-pompiers volontaires.

Votre mission :

- Être membre du commandement de la région
- Conduire l'État-Major des sapeurs-pompiers volontaires de la région
- Coordonner les secteurs de la région
- Planifier les activités des sapeurs-pompiers volontaires de la région
- Assurer l'opérabilité des sapeurs-pompiers volontaires de la région
- Participer à l'établissement du budget des sapeurs-pompiers volontaires de la région
- Participer à la commission des sapeurs-pompiers volontaires de la région
- Participer à la commission de coordination

Exigences :

- Être Officier et pouvoir justifier de plusieurs années de conduite dans un corps de sapeurs-pompiers volontaires.
- Être titulaire d'une formation cantonale de chef d'intervention ou une formation fédérale d'instructeur "conduite d'intervention".
- Être domicilié sur le territoire des districts de La Chaux-de-Fonds ou du Locle.
- Être titulaire du permis de conduire de la catégorie B.

Le fait d'être titulaire de brevet fédéral d'instructeur dans plusieurs domaines pourrait être un avantage.

Qualités requises :

- Aisance dans les relations humaines
- Justifier de plusieurs années d'expérience comme Officier.
- Disponibilité (séances en journée)
- Maîtrise des outils usuels informatiques
- Intérêt prononcé pour les tâches administratives
- Connaissance de l'organisation des sapeurs-pompiers du canton et suisse
- Esprit d'analyse et de synthèse

Entrée en fonction 1^{er} janvier 2016

Soldes et indemnités / à définir par le comité directeur de la région de défense incendie des Montagnes neuchâtelaises.

Vous vous reconnaissez dans ce profil ? Nous attendons avec plaisir votre dossier de candidature jusqu'au **16 octobre 2015** par courriel au commandant de la région <mailto:thierry.konig@ne.ch> ou à l'adresse suivante : Commandant de la région/ Major Thierry König / Rue Passage Bonne-Fontaine 38 / 2300 La Chaux-de-Fonds